

Observation n°191 du 13/04/2023

Le cas du débridage va compliquer les problèmes issus de l'incurie du pouvoir et empêcher de dormir les riverains.

Mme Pompili confondait les MW et les MWh/heure.

Telle turbine donne 15 MW selon le fabricant.

Dites que cela fait 15 MW de l'heure c'est être cancre !

Débridage des parcs éoliens par le pouvoir

Cette mesure prise hier par la Ministre, février 23 ? illustre bien la panique qui sévit aux rangs du gouvernement et le peu de cas qu'il fait des riverains des parcs éoliens .

Le bridage , mettre un frein aux gyrations des turbines est la tarte à la crème des éoliens, il permet de calmer le jeu en cas de protestations . L'argument étant que les nuisances sonores sont plus faibles. Plus le vent est fort et plus le Bruit augmente.

Ceci n'est qu'une partie du vrai problème à savoir les pulsations . à taux infrasonique qui pénètrent le système vestibulaire , tous Les senseurs répartis dans le corps et bien sûr la cochlée

Mais en l'état cela passe mieux dans l'ignorance des riverains et des préfets. Cela donne l'impression qu'on fait quelque chose alors que c'est caudère sur jambe de Bois

Steven Cooper a montré que la montée en puissance des turbines ou son déclin signifie le trouble du sommeil. Cela n'est pas évité par le bridage. Le bridage est un placebo.

Le second aspect des nuisances éoliennes est les tonalités marquées qui sont particulièrement pénibles et totalement incontrôlables. L'Etat donne une image de contrôle devant le Bruit éolien mais les standards actuels sont archaïques et laissent passer les nuisances et les tourments

Les Américains se basent sur un calcul des tonalités plus mathématique. Ceci est figuré par le graphique de l'Ansi Le canadien William Palmer a décrit ce phénomène et l'a bien expliqué . Le seul expert français à comprendre la chose c'est Jean Pierre Rioux.

Le titre de Palmer:

9th international conference on wind turbine noise that actually measure irritant drivers. Mai 2021

Pour revenir à la décision de la Ministre Pannier Runacher, , c'est un cadeau une fois de plus aux éoliens qui vont faire ronfler leurs turbines et gagner ainsi plus d'argent Les victimes vont être encore plus mal en point avec l'abandon du bridage Mais le souci n'a jamais été de soulager les victimes ou Les élevages Il faut faire rugir l'électricité dite renouvelable et pallier à la décrépitude nucléaire.

Quand Vous profitez de votre électricité à fond la caisse, ayez une pensée pour vos compatriotes qui ne peuvent pas dormir et baissez vos consommations .

Le truc est en train d'exploser. Le chercheur Xou a fait une enquête sur les suicides dans les comtés avec des turbines et ceux moins exposés comme la Floride. Devinez qui obtient la palme des suicides !.....

Pour finir sur un département submergé par les turbines , les Deux Sèvres, on a vu ce que sont devenus capables de faire des populations poussées à bout. Les charges de gendarmes ne vont pas régler les problèmes des mega bassines. Les charges des ministres contre les riverains des parcs éoliens non plus .